

Alcalde de Galvarino denuncia presunta intencionalidad en incendios reiterados

FOCOS. Hans González advirtió diez incendios en un mes, en el sector Fortín Nielol.

Juan Carlos Poblete González
 juancarlos.poblete@australtemuco.cl

El alcalde de Galvarino, Hans González, ingresó una denuncia para que se pueda identificar y detener a los posibles involucrados en la generación de una seguidilla de incendios que han afectado a un sector rural de la comuna.

En el último mes, diez incendios forestales han afectado distintas proporciones de superficie en el sector Fortín Nielol, un área ubicada a unos 15 kilómetros hacia el sureste del radio urbano de Galvarino. El siniestro más grave, según cuenta el alcalde González, afectó más de 60 hectáreas y causó daños de consideración en las propiedades de 19 familias, destruyendo cercos, siembras y huertas de frutas, verduras y hortalizas.

“Se han registrado alrededor de 10 incendios en los cuales hemos tenido que acudir. El último de ellos afectó a más de 65 hectáreas y a 19 familias directamente, y podría haber tenido consecuencias fatales, gracias a Dios no se dio. Estamos preocupados por estas situaciones y no queremos lamentar más incendios en los que solo tenemos que llegar a combatirlos. No nos vamos a quedar mirando. No podemos estar pasivos frente a situacio-

19

familias sufrieron pérdidas económicas debido a la afectación que causó el fuego en sus propiedades, en los diversos incendios.

nes de este tipo; si no ponemos un alto a esto, vamos a seguir teniendo incendios intencionales”, comentó el alcalde González.

INTERCUSO DENUNCIA

Ante la gravedad de los siniestros y la evidente sospecha de que se trata de focos provocados deliberadamente por la acción de terceros, el alcalde Hans González concurrió hasta el cuartel de la Brigada de Investigación Criminal (Bicrim) de la Policía de Investigaciones (PDI) de Lautaro, interponiendo una denuncia formal para que se realicen las diligencias que permitan establecer fehacientemente la participación de personas en el inicio de los incendios.

“Decidimos ingresar esta denuncia por los incendios que hemos tenido en Fortín Nielol porque son hechos reiterados, no son una coincidencia. El objetivo es que se investiguen estos hechos y se aclaren las dudas que tenemos, tanto los vecinos del sector como nosotros. Estos incidentes



MUNICIPALIDAD DE GALVARINO

EL ALCALDE DE GALVARINO HANS GONZÁLEZ HA ESTADO EN LAS REITERADAS EMERGENCIAS EN EL SECTOR.

“Necesitamos que se investiguen estos incendios porque han sido reiterados y no son una coincidencia. Si no tomamos medidas, tendremos que seguir llegando a apagar más focos”.

Hans González,
 alcalde de Galvarino

requieren una investigación exhaustiva, porque no podemos estar tranquilos ante este tipo de situaciones”, dijo el alcalde Hans González.

“Si no tomamos medidas, seguiremos enfrentando incendios que, evidentemente, son intencionales, y esto debe ser objeto de investigación policial”, agregó el edil.

El jefe comunal invitó a los

vecinos a colaborar con la investigación, entregando información que permita ubicar a los presuntos responsables.

“El llamado a los vecinos es a que quienes tengan antecedentes los puedan aportar, para que lleguemos a mejor puerto y esto se aclare. La denuncia busca determinar responsabilidades y prevenir nuevos incendios”, cerró el alcalde. CG